

ABSTRAK

Satriana, 2023. “Kompetensi Guru dalam Perencanaan Pembelajaran di SMPN Satu Atap Satu Simbuang Kecamatan Walenrang Barat Kabupaten Luwu”. Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Kaharuddin dan Syamsu Sanusi.

Skripsi ini membahas tentang Kompetensi Guru dalam Perencanaan Pembelajaran di Smpn Satu Atap Satu Simbuang Kecamatan Walenrang Barat Kabupaten Luwu. Penelitian ini bertujuan mengetahui gambaran kompetensi pada guru di SMPN Satu Atap Salu Simbuang. dan mengetahui perencanaan pembelajaran guru di SMPN Satu Atap Salu Simbuang. Serta mengetahui upaya peningkatan kompetensi guru dalam perencanaan pembelajaran di SMPN Satu Atap Salu Simbuang.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui tiga langkah yaitu reduksi data terhadap instansi yang berkaitan dengan penelitian penulis, display data atau penyajian data hasil penelitian, sehingga ditarik kesimpulan yang menjawab permasalahan dari penelitian ini.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa gambaran kompetensi dasar guru di SMPN Satu Atap Salu Simbuang adalah kompetensi profesional, sosial, pedagogik, dan kepribadian. Perencanaan pembelajaran guru di SMPN Satu Atap Salu Simbuang adalah guru merancang perangkat pembelajaran melalui Rancangan perangkat pembelajaran berupa Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), rancangan pembelajaran tidak terlepas dari sumber materi yang akan digunakan oleh guru dalam proses pembelajaran, mengenai materi pembelajaran, dalam penyusunannya menggunakan satu sumber buku atau acuan materi yang digunakan dari buku paket. Upaya Peningkatan Kompetensi Guru dalam Perencanaan Pembelajaran di SMPN Satu Atap Salu Simbuang adalah usaha yang dilakukan untuk mencapai tujuan yang diharapkan yaitu dengan mengikut sertakan guru dalam (MGMP) dan pelatihan peningkatan kompetensi guru.

Kata kunci : Kompetensi guru, perencanaan pembelajaran